



# 9月



# なでしこ だより

令和3年9月1日

済生会今治医療福祉センターなでしこ保育所

朝晩と少し涼しくなっていますが、日中はまだまだ暑く夏バテ知らずの子どもたちは汗をかきながら元気に遊んでいます。コロナウイルスが増えてきているので、引き続き感染予防に努めていきたいと思えます。



### ★今月のうた★

- ♪とんぼのめがね
- ♪森のくまさん
- ♪まつほっくり



**今月の予定**

9日 30日 消火・避難訓練  
誕生会



14日

### 10月の予定

- 運動会ごっこ
- 消火・避難訓練
- 27日 ハロウィン
- 28日 秋の遠足
- 誕生会



27日

28日



### 〈今月のねらい〉



ひよこ…戸外で伸び伸びと体を動かし季節の移り変わりを感じながら探索遊びを楽しむ  
 りす…好きな絵本をくり返し見たり、指差したりする中で簡単な言葉の模倣を楽しむ  
 うさぎ…保育士や友だちと一緒にリズム遊びや運動遊びなど全身を使って楽しむ  
 ぱんだ…気温や活動に応じて衣服の調節や水分補給をして、自分の体や健康について関心を持つ



### 給食の様子



#### 4月の頃より上手に食べれるようになったよ★

- ひよこ…スプーンを持って食べれるようになりました
- りす…食べ物を落とす量が少し減りました
- うさぎ…正しくスプーンを持てるようになってきました
- ぱんだ…嫌いな物も少し食べれるようになりました



### 子どもの成長

子どもの成長発達は著しものがありますね。成長と同時に心配なこともたくさん出てきます。例えば、10ヶ月～12ヶ月頃になると歩きははじめます。歩きははじめると転倒や転落が増えるので、その予防対策として保育所ではロッカーの角・出入口の角などにクッション材をつけています。また、危険な物や棒状の物は手の届かない所に片付けています。

そして、1歳を過ぎると「したいけどできない」イライラが募る時期となり「かみつぎ」などをし始めたり、されたりすることもあります。保育所でも、クラスの子どもの様子を見守りながら再発を防ぐよう、子ども同士の関わりは大切につつ、子ども達の気持ちの代弁ができるよう援助しています。日常におしゃべりを楽しみ思い思いを表出で満足感に通じるように関わっています。

子どもの成長は一直線の右肩上がりばかりではありません。昨日できていたことが、今日できなかつたり、またできたりと日々試行錯誤を繰り返しながら成長し、じつくりと自分の世界を切り拓いていきます。

保育所では生活の場を共にし、子どもの育ちを見守っています。保護者の皆様とお子さんの成長を喜びあいたいと思っています。お子さんの育ちについて、不安なことがありましたらいつでも気軽にご相談下さい。

